

Christian Sempot nous a quittés ce mardi 7 août 2018, l'année de ses 72 ans.

Scrableur de la première génération il était arrivé au club de Soignies en début d'année 1980, quelques semaines après sa création, pour partager sa passion des mots en général et du Scrabble en particulier. Il deviendra très vite un des piliers incontournables de notre association et de sa première équipe interclubs.

Compétition interclubs pour laquelle il aurait fêté cette saison sa 400^{ème} cape ...



Pour des raisons familiales et professionnelles Christian a quitté Soignies pour faire le bonheur du club de Waterloo de 1985 à 1995, pour ensuite revenir à son club de cœur, la Sonégienne, en 1996 et ne plus jamais le quitter. Impliqué dans la vie du club il participe activement aux compétitions internes, aux compétitions interclubs avec l'équipe première pour laquelle il contribuera plusieurs fois à sa montée en Elite, il représentera aussi le club lors de certains tournois et festivals.

Malgré sa toujours relative discrétion il est pendant toutes ces années fortement apprécié de toutes et tous non seulement « scrabblesquement » mais aussi et surtout humainement parlant : toujours calme et souriant, à l'écoute des autres, jamais un mot ou un geste de mauvaise humeur, nous gardons de lui un excellent souvenir.

Merci à toi Christian pour tout ce que tu as fait pour le Scrabble et saches que tu resteras à tout jamais gravé dans nos cœurs de Scrableurs.

Nous présentons à son épouse Nathalie, à ses enfants Laurent, Sigrid et Cédric, à sa petite-fille Clémence nos cordiales condoléances.

Au revoir l'Ami ... nous penserons souvent à toi

Pour le club de Soignies,
Benoit Coppens
Président